

BOLETÍN DE PRENSA

LOS ABOGADOS DEL PROFESOR HUMBERTO MOREIRA OBEDECIERON LA ORDEN DEL JUEZ Y REGRESARON AL JUZGADO 16avo DE LO CIVIL DE LA CDMX LOS 225 MIL PESOS QUE HABÍAN RECIBIDO INDEBIDAMENTE.

24 de agosto de 2017

El día de hoy el Juzgado 16avo de lo Civil de la Ciudad de México informó que el abogado del Profesor Humberto Moreira Valdés entregó un “billete de depósito” por 225 mil pesos que habían recibido indebidamente por órdenes de otro juez. En dicho escrito el abogado solicita que “se tenga por cumplimentada la resolución emitida” por el juez federal que concedió el amparo de Aguayo.

Los 225 mil pesos habían sido entregados por el Doctor Sergio Aguayo Quezada y quedarán en depósito hasta que se resuelva en definitiva la procedencia o no de una prueba que pretende ventilar las cuentas y saldos del Doctor Aguayo por los últimos 3 años. El ex gobernador de Coahuila y ex presidente nacional del PRI exige al Doctor por lo menos 10 millones de pesos por el “daño moral” que le causaron las siguientes líneas de una columna publicada en enero de 2016, cuando el profesor Moreira estaba encarcelado en España.

“Moreira es un político que desprende el hedor corrupto; que en el mejor de los escenarios fue

omiso ante terribles violaciones a los derechos humanos cometidos en Coahuila, y que, finalmente, es un abanderado de la renombrada impunidad mexicana”.

Para mayores informes:

Sobre la parte jurídica con Bufete Beristain y Asociados: **Héctor Beristain Cel. 55 9197 9854**

Para comunicarse con Sergio Aguayo: **Se Habla Español Consultoría.**

Se Habla Español Consultoría. Comunicación y Relaciones Públicas
52+ (55) 85 96 06 42 | 85 96 06 43

Lorena Elizabeth Hernández | Directora
directora@sehablaespanolconsultoria.com

Diana López | Atención a medios | 55 35 64 02 04 móvil
medios01@sehablaespanolconsultoria.com
